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Am 16.08.2024 traf sich der Kirchenvorstand zu seiner August-Sitzung. Es wurden folgende 
Themen beraten und beschlossen: 
 
Gemeindliches: 

• In der Sitzung wurde die Gemeindeversammlung vom 09.08. reflektiert. Einen aus-
führlichen Bericht hierzu entnehmen Sie bitte dem Anhang zu dieser Information, 
welcher auch als Artikel im kommenden Boten erscheinen wird. 

• Die Steuerungsgruppe zur Neugestaltung und Neustrukturierung der Gemeindear-
beit berichtete zum aktuellen Stand ihrer Arbeit. Zur Einbindung der Gemeinde ist 
eine Gemeindeversammlung mit Ideen-Workshop für den 28.10.2024 in Vorberei-
tung. 

 
Personelles: 

• Auf Grund der ab 2025 umzusetzenden Strukturreform erfolgt eine teilweise Neu-
ordnung der Finanzierung der Gemeindepädagoginnen. So werden 10% der Anstel-
lung einer Gemeindepädagogin ab 01/2025 aus derzeit noch freien Eigenmitteln be-
reitgestellt. Der Stellenumfang ändert sich dadurch nicht. 

 
Bau: 

• In Zschachwitz wird WLAN installiert, um eine ausreichende Datenübertragung in 
den Gemeinde- und JG-Räumen sowie der Kirche zu ermöglichen. Die Kosten werden 
aus vorhandenen Rücklagen finanziert. 

 
Kirchenvorstand: 

• Herr Karsten Heim legt aus beruflichen Gründen sein Amt als Kirchenbezirkssynoda-
ler sowie mit Abschluss dieser Sitzung sein Amt als Kirchvorsteher nieder. Ebenso 
steht er als Prädikant nicht mehr zur Verfügung. Wir danken Karsten Heim für sein 
tolles Engagement in und für unsere Gemeinde und wünschen ihm für seine neuen 
Aufgaben viel Erfolg und Gottes Segen. 

 
Ihr Kirchenvorstand 
 
Haben Sie Fragen oder Hinweise, sprechen Sie uns an - gern persönlich, per Brief oder per Mail an  kv-anliegen@kir-
che-dresden-ost.de. Anliegen, die in einer Sitzung beraten werden sollen, müssen uns spätestens 10 Tage vor der 
Sitzung erreichen. Die nächste KV-Sitzung findet voraussichtlich am 13. September 2024 statt. 
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Zur aktuellen Situation in der Kirchgemeinde 

Am 9. August fand eine Gemeindeversammlung statt, zu der aufgrund der aktuellen Situa-
tion kurzfristig eingeladen wurde. Superintendent Christian Behr war zu Gast und infor-
mierte die Gemeinde zur aktuellen Situation. Auslöser war ein Konflikt zwischen Teilen der 
Mitarbeiterschaft, dem Kirchenvorstand und dem Pfarramtsleiter, der sich schon länger an-
gebahnt hat. Der Kirchenvorstand berichtete ebenfalls. Manche hatten erst mit der Einla-
dung zur Gemeindeversammlung von der Problematik erfahren, andere wussten schon län-
ger davon. 

Eine Folge ist, dass Pfarrer Krönert seit dem 22.07.2024 vom Landeskirchenamt in den Kir-
chenbezirk Freiberg abgeordnet ist und seine Pflichten und Aufgaben in unserer Gemeinde 
ruhen. Er bleibt jedoch Inhaber der Pfarrstelle hier. Diese Regelung ist vorerst bis zum Jah-
resende getroffen. Superintendent Behr informierte, dass Pfarrer Krönert sich in dieser Zeit 
ein neues berufliches Umfeld suchen möchte. Gern können die Mitglieder des Kirchenvor-
stands für weitere Informationen angesprochen werden. Bitte haben Sie Verständnis, dass 
nicht alles gesagt werden kann, da auch die betroffenen Personen geschützt werden müs-
sen. 

Um die sich ergebende Lücke zu schließen, wurde durch das Landeskirchenamt die Pfarr-
stelle von Pfarrer Arnold zum 1. September auf 100 Prozent aufgestockt. Er hat den Seel-
sorgebezirk Leuben übernommen. Der Seelsorgebezirk Niedersedlitz wird von Pfarrerin 
Knepper betreut. Pfarrer Beulich wurde mit der Pfarramtsleitung beauftragt. Die Bibelge-
sprächskreise werden von Pfarrer Groß und der Seniorengottesdienst von Pfarrer Beulich 
begleitet. 

Wie schon am Jahresanfang kommuniziert wurde, wird ab dem 1. Januar 2025 eine Pfarr-
stelle aufgrund der Personaleinsparungen der Landeskirche wegfallen. Nun werden wir 
schon jetzt üben müssen, mit weniger Personal auszukommen. Es wird nicht mehr alles so 
möglich sein, wie wir es gewohnt sind. Wir müssen neue Wege finden, und Aufgaben-
schwerpunkte werden sich verschieben. Ganz sicher werden wir als Gemeinde auch weiter 
zusammenrücken müssen. Dies kann auch eine Chance für eine zukunftsorientierte Kirche 
in unserer Zeit sein. 

Wir bitten Sie, die Situation im Gebet zu begleiten, freuen uns auf konstruktive Ideen und 
erbitten Verständnis und Unterstützung. 

Thomas Kowtsch, Vors. des Kirchenvorstandes und Pfarrer Markus Beulich 

 


